
緑豊かで魅力にあふれ、安全・安心な都市公園づくり

委員の意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

　公園の管理状況に対して「よく管理されている」と評価する利用者の
割合があるが、これはアンケートの実施にあたっては、本当に利用し
ている人たちが答えられるような指標になるよう配慮をお願いします。

　公園緑地に関するアンケート調査の対象者は、公園利用者以外も
含まれておりますが、公園の管理状況に関する設問については公
園を利用した方に限定したものとなっています。

郊外にどんどん公園を作っていくということは、まちをどんどん広げて
いくことになってしまっており、コンパクトシティとは逆行しているところ
もある。20年、30年ぐらいのスパンで考えるべきものだと思いますが、
都市計画の中でそういった配慮も必要だと考えています。
郊外に大きな公園も必要だが、都市の中でみんなが使えるような公

園を整備していくというのが本来の姿なのだろうと考えている。全体の
都市計画の中で、長い目で見たときにどうなのかということを考えてほ
しい。

　既成市街地では、まとまった広い用地の確保が難しい側面があり
ますが、民間開発で生まれる公園や公共施設の跡地利用など様々
な機会を捉え、可能な限り公園緑地の創出に努めていきます。
　また、市街地の既存公園の改修やリニューアル等、安全で利用し
やすい公園づくりに取り組むとともに、信濃川やすらぎ堤緑地をはじ
めとした中心市街地の核となる公園において、民間団体と協働でイ
ベントを開催するなど、魅力にあふれ、賑わいのある公園づくりにも
努めていきます。

公園があることによって、周辺住民にとっても価値を生み出している
という側面があるので、利用者だけではなく、周辺住民へもたらす便益
という部分が指標の中に考慮されてもよいと思うので、ご検討いただき
たい。

　公園には緑化による生活環境の保全や景観形成など、そこに存
在するだけで発現する効果と、市民が休養・休息、子どもが遊ぶな
ど利用することで発現する効果があります。
　当該計画では、利用されることで発現する効果を数値化するため
に、「供用開始年度の休日公園利用者数」を成果指標としていま
す。
　今後は、ご意見を参考に整備後の周辺住民へ与える効果につい
ても検討していきます。

寺山公園に少し起伏をつけてくれということを現場の方に申し上げた
のですが、鋭意検討していただきたい。公園全体とは言わないが、
まっ平らでは芸がないので、少しくらい小高い所があってもいい。先を
見ながら少しでもいいものにしようということで配慮をいただければ。

　寺山公園の芝生広場は、隣接している東総合スポーツセンターの
イベント開催時の臨時駐車場として一部活用することから、広場を
全て利用できない場合があります。
　このため、地域住民の意向を確認したところ、日常的にスポーツ・
多目的利用できる広場整備を要望する声が多かったことから、起伏
のない広場スペースを確保することとしました。
　今後の公園整備にあたっては、委員のご意見を参考に、住民の意
見も踏まえながら、特色のある公園づくりに努めていきます。

赤塚公園は単なる公園という位置づけというのは足りない。新潟市
に訪れる観光客が立ち寄るような施設として考えておくべきで、少し高
いポイントから平野ってこういうものだというのを見る一番いいポイント
だと思う。市民が利用する公園という位置づけにプラスして、観光客が
立ち寄るポイント、稲穂が波をうつのをここから見てくれという宣伝が
あってもいいと思うので、ぜひそういう視点を加えて公園計画に活かし
て欲しい。

　赤塚公園は、多様な世代が楽しめ、集客力の高い公園を目指し、
森と花にふれあえる公園をコンセプトに事業を推進しており、市民は
もとより観光客にも利用してもらうため、芝生広場に越後平野を見
渡せる視点場の設置を予定しています。
　今後は、誰もが気軽に立ち寄れるように道路上に誘導看板を設置
するなど、公園へのアクセス性を高めるとともにホームページの充
実を図るなど、広報活動にも力を入れていきます。
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